



GOLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

5 Pièces

155 m²

Réf. 394V778A

1 900 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

COLDWELL BANKER JAGER IMMOBILIER est ravi de vous présenter ce magnifique appartement "Villa" de 4 chambres avec vue sur la mer, niché au sein d'une résidence de luxe sécurisée, blottie au cœur d'un domaine de 2 hectares aux essences méditerranéennes. Bénéficiez d'un environnement paisible et serein, ainsi que d'équipements exclusifs tels qu'un parcours sportif, deux courts de tennis et un terrain de pétanque. La plage est à seulement 200 mètres, tandis que le port et les commerces sont accessibles en 10 minutes à pied. La résidence propose également un charmant espace piscine chauffée avec ...

COLDWELL BANKER JAGER IMMOBILIER is delighted to present this beautiful 4-bedroom "Villa" apartment with sea views, nestled within a secure luxury residence, tucked away in the heart of a 2-hectare estate with Mediterranean flora. Enjoy a peaceful and serene environment, along with exclusive amenities such as a sports course, two tennis courts, and a boules court. The beach is just 200 meters away, while the port and shops are within a 10-minute walk. The residence also features a charming heated pool area with a breathtaking sea view. Located on the ground floor, with a generous area of ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



